

gegnete Arthur, „denn ich mußte dem Herrn Professor immerfort von Lärchenhöf erzählen, vom Vater und der Mutter und von unserem Leben. Alles, was wir thaten, wollte er wissen, und auch vom Großvater und der Großmutter sollte ich alles erzählen, was ich wußte und ich freute mich so sehr, daß er so viel von Lärchenhöf mit mir sprach, ich dachte, gewiß will er dann selbst dahin gehen, wenn er so viel davon wissen will; aber er hat es doch nie gesagt, daß er gehen wollte. Aber etwas hat er einmal gesagt, o das hat mir so weh gethan und thut mir noch weh!“

„Jetzt siehst du! Ich habe es wohl gewußt!“ sagte Squirrel triumphierend. „Was hat er dir gethan? Einsperren?“

„Nein, nein, Squirrel, er hat mir nichts gethan, so wie du meinst, glaub's doch einmal“, wehrte Arthur. „Er wollte wissen, was ich im Institut lerne und ob ich auch schon daran gedacht habe, was ich werden möchte. Ich sagte, ja, gewiß, schon lang, ich möchte gern ein Pfarrer werden, aber im Institut müßte ich anderes lernen um bald in ein Kaufmannshaus in die Lehre zu kommen. Dann wollte er wissen, warum ich ein Pfarrer werden wollte, und ich sagte es ihm, um wieder heimzukommen,